



ICÓNICAS DEL XXI

Icónicas del XXI: MoMA, en MARCO, se inspira en las formas inusuales.

Una exposición cronológica, que da inicio al recorrido introduciendo al visitante algunos de los asientos y mesas características diseñadas a finales del siglo XX, para después llevarlo a apreciar el salto que se da al diseño de este último siglo, en esta selección se presentan las sillas más emblemáticas del siglo XXI.



Las piezas, encontradas en la colección del Museo MoMa de la ciudad de Nueva York, comparten un diseño único y diferente a cualquier asiento común, se puede apreciar la creatividad de artistas y diseñadores de alrededor del mundo como Joris Laarman, Thomas Heatherwick, Louise Campbell, entre otros

